

# NOTA DE PRENSA

## PRESS RELEASE

27/01/20

### **Delincuencia arremete contra centro de operaciones de Movistar en San Cristóbal**

- Entre los equipos sustraídos se encuentra parte de del sistema de respaldo de energía eléctrica.
- El presidente de Telefónica | Movistar en Venezuela, José Luis Rodríguez Zarco, condenó este nuevo hecho.
- Durante el año pasado, la región andina concentró 20% de los robos y vandalismos reportados por Movistar.

**San Cristóbal, 27 de enero de 2020.** La lista de eventos de robo y vandalismo en la región Andes registró el quinto incidente de 2020. En esta oportunidad el blanco fue el centro de operaciones de Movistar, ubicado en la capital del estado Táchira.

Entre los equipos sustraídos se encuentra parte del sistema de respaldo de energía eléctrica que permite garantizar la continuidad de las operaciones de esta infraestructura ante ausencia de suministro comercial.

El presidente de Telefónica | Movistar en Venezuela, José Luis Rodríguez Zarco, condenó este nuevo hecho. “Es preocupante que un grupo de maleantes atente contra las comunicaciones de toda una población, ejecutando este tipo de acciones que ponen en riesgo el derecho de una sociedad a estar conectada”.

Horas más tarde fue reportado el sexto hurto de este año en la región andina, ocurrido en la estación Táriba, la cual ha sido atacada en 13 oportunidades previas.

Andes concentró durante el año pasado 20% de los robos y vandalismos reportados por Movistar, situándose como la región del país que registró el mayor número eventos. Durante ese período la empresa destinó más de 3,5 millones de dólares para colocar nuevamente en funcionamiento las estaciones afectadas a escala nacional.

La compañía recuerda a los usuarios la disponibilidad del número 0800 ANTENAS para denunciar actos ilícitos sobre la infraestructura de telecomunicaciones y contribuir a preservar la conectividad en sus localidades.